



Beim Jubiläumsabend des Angelsportvereins Gottenheim ehrte der Vorsitzende Jürgen Steiner (Mitte) die Gründungsmitglieder Otto Schwenninger, Fritz Lips, Stefan Hess und Heinz Metzger (von links). Foto: Kurt Hartenbach

# Jubiläum gefeiert

## 40 Jahre Angelsportverein in Gottenheim

**Gottenheim. Am vergangenen Sonntag, 29. April, hatte der Angelsportverein Gottenheim Ehrengäste, Ehrenmitglieder und die Mitglieder des Vereins ins Zelt am Angelweiher zu einem Jubiläumsabend eingeladen. Dabei wurden auch Gründungsmitglieder und verdiente Mitglieder des Vereins geehrt. Der Vereinsvorsitzende Jürgen Steiner blickte auf die vergangenen 40 Jahre Vereinsgeschichte zurück. Am 1. Mai wurde mit vielen Gästen am Angelweiher das Jubiläums-Maifest gefeiert.**

Nach einem Sektempfang begrüßte am Sonntagabend der erste Vorsitzende Jürgen Steiner die Anwesenden und zeigte mit einer Bildpräsentation im Festzelt interessante Fotos von den Aktionen und Festen in den vergangenen 40 Jahren, in denen der Angelsportverein (ASV) Gottenheim viel für die Verbesserung der Wasserqualität und für den heutigen „fisch-freundlichen Zustand der Gottenheimer Gewässer“ getan hatte. Steiner ehrte im Anschluss an seine Ansprache die Gründungsmitglieder Otto Schwenninger, Heinz Metzger, Ste-

fan Hess und Fritz Lips für ihre 40-jährige Mitgliedschaft im ASV. Für ebenfalls langjährige aktive Arbeit im Verein wurden auch Christa Maurer, Stefan Boch und Christian Dilberger geehrt.

Vom anwesenden Verbandsvertreter wurde schließlich der Gewässerwart Marco Maurer für seine hervorragende Arbeit geehrt. Bürgermeister Volker Kieber und Vereinssprecher Clemens Zeissler dankten dem ASV für seine Arbeit und die gute Zusammenarbeit mit der Gemeinde und den Vereinen im Dorf. Zum Abschluss gab es für alle Anwesenden ein mit Salaten angerichtetes, hervorragend zubereitetes Forellenfilet.

Angelfischerei wurde in Gottenheim schon seit alters her betrieben. Der Angelsportverein Gottenheim wurde aber erst am 2. März 1972 im Gasthaus Krone gegründet. Die Gründung hatte einen besonderen Hintergrund, denn der Angelsportverein Freiburg war am Fischgewässer der Gemeinde interessiert und wollte, um das Fischereirecht zu erhalten, die komplette Vorstandschaft in den ASV Freiburg kostenlos aufnehmen. Dies wurde durch die Gründung des ASV Gottenheim erfolgreich verhindert. (RK)